

ABSTRAK

Nurul Humaida. 2021. Efektivitas Meronce Menggunakan Bahan Tanah Liat untuk Menstimulasi Perkembangan Motorik Halus Anak Usia Dini di Taman Kanak-kanak Surya Kids Bukittinggi. Skripsi. Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi belum berkembangnya kemampuan motorik halus anak secara optimal. Seperti beberapa anak yang masih kesulitan dalam mengkoordinasikan antara mata dan tangan, serta motivasi anak mengerjakan kegiatan yang dapat mengembangkan motorik halus masih rendah meskipun didampingi oleh guru. Hal ini terjadi karena metode yang digunakan oleh guru untuk mengembangkan kemampuan motorik halus anak kurang bervariasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa efektif meronce menggunakan bahan tanah liat untuk menstimulasi perkembangan motorik halus anak usia dini di Taman Kanak-kanak Surya Kids Bukittinggi. Kemampuan motorik halus anak yang akan diteliti meliputi bagaimana anak mengkoordinasikan antara mata dan tangan, bagaimana anak menggerakkan pergelangan tangan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kuantitatif yang berbentuk *Quasi Eksperimen*. Populasi penelitian adalah seluruh murid Taman Kanak-kanak Surya Kids Bukittinggi, dan teknik pengambilan sampelnya *Cluster Sampling*, yaitu kelas B1 dan kelas B3 masing-masingnya berjumlah 10 orang anak. Teknik pengumpulan data menggunakan tes, berupa pernyataan sebanyak 5 butir pernyataan dan teknik analisis data menggunakan uji normalitas, uji homogenitas, uji hipotesis, alat pengumpul data digunakan lembaran pernyataan. Kemudian data diolah dengan uji perbedaan (*t-test*) menggunakan bantuan aplikasi *Spss 21.0 for windows*.

Hasil dari penelitian terlihat bahwa varians data N-gain untuk kelas eksperimen dalam kegiatan meronce menggunakan bahan tanah liat dan kelas kontrol dalam kegiatan kolase adalah sama atau homogeny. Kemudian berdasarkan table di atas diketahui nilai sig (2-tailed) adalah sebesar $0,00 < 0,05$. Dengan demikian disimpulkan terdapat perbedaan efektifitas yang signifikan (nyata) antara kegiatan meronce menggunakan bahan tanah liat dengan perlakuan yang diberikan oleh guru dalam peningkatan motorik halus anak.

Kata kunci: meronce, motorik halus, anak usia dini.